

« L'addiction vue par les jeunes »



Dans le cadre de la lutte contre les addictions, quatre établissements scolaires de la ville du Lamentin se sont mobilisés pour concevoir des affiches préventives afin de sensibiliser la jeunesse martiniquaise. Un projet mené en partenariat avec la police municipale du Lamentin engagée depuis des années dans des actions ciblées de lutte contre la délinquance.

Les élus du CVL et de la MDL d'Acajou 2 encadrés par Mmes ODONNAT (CPE) et BERTIDE-LIMIER (professeur documentaliste) ont décidé d'interpeller et conscientiser leurs camarades sur l'addiction aux jeux vidéo, phénomène grandissant depuis le confinement avec le concours de Floriane BASCOU Miss Martinique 2021.

La campagne a été lancée ce mardi 18 octobre 2022 à la mairie du Lamentin en présence des élus, des établissements engagés, des organismes partenaires et des personnalités impliqués dans ce projet.



Nous avons le plaisir de vous dévoiler les différentes affiches et félicitons ces élèves acteurs de la prévention.

Ecole primaire PELLETIER

Non à l'addiction au sucre avec le concours du jeune sportif Christophe MALEAU



Collège Edouard GLISSANT

Non à l'addiction aux écrans avec Mario Bocaly, Conseiller Technique Régional de football et ancien coach des Matinino, la sélection football de Martinique.



Lycée Acajou 1

Non à l'addiction aux produits stupéfiants avec la journaliste Hélène Sérignac



Lycée Acajou 2

Non à l'addiction aux jeux vidéo avec Floriane Bascou, Miss Martinique 2021, 1ère dauphine de Miss France 2021 et ancienne élève du lycée



La presse en parle

Consulter l'article de VIAATV

<https://viaatv.tv/laddiction-vue-par-les-jeunes-les-eleves-du-lamentin-presentent-leur-campagne-daffichage/>